



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion

Burgthann, den 07.09.2012

Antrag

Die SPD-Fraktion beantragt den Radweg auf der Trasse der alten Bahnlinie Burgthann-Allersberg(Bockl-Radweg) für den Tourismus aufzuwerten.

Begründung

Der Bockl-Radweg ist neben der Burg, dem Ludwigs-Kanal und neuerdings dem Goldkegeldenkmal eine Attraktion der Gemeinde Burgthann. Es ist zu überlegen ihn aufzuwerten und attraktiver zu machen.

Als positives Beispiel kann man den Gretl-Radweg des Landkreises Roth heranziehen. Schautafeln an Bauwerken (Bahnhöfe, Brücken usw.), Übersichtskarten, Hinweise auf Ortschaften machen diese Freizeiteinrichtung wesentlich interessanter.

Dazu ist eine Beteiligung der anderen Anliegergemeinden nötig. Dies kann sicher im Rahmen der AOM-Zusammenarbeit erfolgen.

Im Landkreis Nürnberger Land wird gerade an einem Tourismuskonzept gearbeitet. Bisher ist der Landkreissüden touristisch unterrepräsentiert. Eine Aufwertung des Radweges würde sicher auch den Landkreissüden touristisch aufwerten.

Eine Beteiligung der drei betroffenen Landkreise bietet vielleicht auch gute Zuschussmöglichkeiten.

Für die SPD-Fraktion

Georg Müller

Georg Müller
Frankenstr. 18
90559 Burgthann
georg-mueller@t-online.de

